

JICA 無償資金協力「アディス・アベバ市における道路維持管理機材整備計画」 に係る引渡し式

2023年9月9日、伊藤大使は、アダネチ・アベベ・アディス・アベバ市長とともにマスカル広場で行われたアディス・アベバ市に対する道路維持管理機材の引渡し式典に出席しました。

アディス・アベバ市は2017年から2027年までの長期開発計画を策定し、市内の道路整備、舗装道路の拡大を進めていますが、アディス・アベバ道路公団の保有する道路維持管理機材の多くが耐用年数の超過や故障となっており、新たな維持管理機材が必要な状況でした。

今回、ホイールローダー、ロードローラー、各種トラック、アスファルト・プラントなど13.86億円規模の大小様々な機材や設備を供与することで、首都アディス・アベバ市の道路整備の促進、ひいては道路インフラの整備による経済活性化に資することが期待されます。

引渡し式で伊藤大使は、道路が、ヒト、モノ、サービスを繋ぐ重要なインフラであることから、首都アディス・アベバ市の道路整備が、市民ばかりでなくエチオピアを訪れる人々にも恩恵をもたらすだろう述べました。



大使と市長によるテープカット



大使スピーチ



供与された機材